



# The Train: Kanadisch nach Saskatchewan

## Expertentipp - Rainer Schoof

Saskatoon, Saskatchewan

*The Train*

Die schönste Art, nach Saskatchewan zu reisen: Mit dem "Canadian" von Toronto oder Vancouver nach Saskatoon. Zwei Nächte in der privaten Schlafkabine, hervorragendes Essen und wunderschöne Ausblicke. Kanada einmal spürbar durchqueren. Die vorbeigleitenden Wildnislandschaften berauschen rund um die Uhr. Mein Tipp: Legt man die Zugfahrt nach Saskatoon an den Reiseanfang, ist "The Train" der entspannte Kanada-Einstieg in Perfektion! Jet-Lag-Medizin. Und so viele Möglichkeiten: Nach der herrlichen Woche in Saskatchewan wieder in Saskatoon einsteigen und die Zugfahrt fortsetzen oder mit dem Auto von Saskatoon nach Winnipeg, oder Edmonton - oder weiter nach Jasper? Und dann wieder einsteigen? Ein Stop ist kostenfrei - hier lohnen intensive Beratung und Planung!